

Sieben Weltrekorde hat er in der Tasche

2007 stellte Skischulleiter Hermann Koch aus Obertauern seinen ersten Weltrekord auf. Gemeinsam mit Harald Brenter war er mit dem Snowbike zwölf Stunden lang am Zehnerkar unterwegs und spulte über 30.000 Höhenmeter herunter. Jetzt bekam er seinen sechsten und siebenten Guiness-Weltrekord bestätigt. Im März schaffte er "The fastest time to slalom 100 gates by ski-bob", sowie "The most gates slalomed by Skibob in one hour". Koch schaffte 1600 Tore. Bei allen Rekorden wurde ein namhafter Betrag an das SOS-Kinderdorf in Seekirchen überwiesen. Zuletzt an SOS-Kinderdorf international für Kinder in der Ukraine.